Ressort: Politik

Mehrheit der Deutschen gegen Familiennachzug

Berlin, 29.01.2018, 12:44 Uhr

GDN - 58 Prozent der Deutschen finden es richtig, dass Flüchtlinge mit subsidiärem Schutz ihre Familien nicht nach Deutschland holen dürfen. Das ist das Ergebnis einer Umfrage des Allensbach-Instituts für die "Frankfurter Allgemeine Woche", die am Montag veröffentlicht wurde.

23 Prozent sind hingegen für das Recht auf Familiennachzug für diese Gruppe der Flüchtlinge. Das Thema gilt als einer der wichtigsten Streitpunkte in den Koalitionsverhandlungen zwischen Union und SPD. Die Union will den Familiennachzug weiter aussetzen, die SPD will ihn ermöglichen. Im Sondierungspapier ist eine Neuregelung vereinbart, mit der ein "geordneter und gestaffelter Familiennachzug" für 1.000 Menschen pro Monat ermöglicht werden soll. Aus Reihen der SPD wurden Rufe nach Nachverhandlungen laut.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-101333/mehrheit-der-deutschen-gegen-familiennachzug.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com